

Danninger, Jochen

Der Österreich-Konvent:

Persönliche Bewertungen eines Mitarbeiters

In: Khol, Andreas ua. (Hg.): Österreichisches Jahrbuch für Politik 2004, Wien: Verlag für Geschichte und Politik 2005, S. 139-149.

Der Autor hat als Referent von Nationalpräsident Andreas Khol die Aktivitäten der ÖVP im Österreich-Konvent koordiniert und war Mitglied des „Vorbereitungskomitees“, in dem Vertreter der vier Parlamentsparteien die Sitzungen des Konventspräsidiums vorbereiteten. In diesem Beitrag erläutert er sowohl die Tätigkeit des Vorbereitungskomitees als auch die ÖVP-interne Koordination der Konventsberatungen. Aus persönlicher Sicht zieht er Bilanz über den Österreich-Konvent und hebt die wesentlichen Erfolge des Österreich-Konvents hervor.